

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711089 - TASYA DELFINA ANDREZA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	saat pasien merasakan nyeri hebat, bisa mempersilakan pasien berbaring sambil anmnesis, anamnesis lengkap, px fisik baik, px penunjang dan interpretasi baik, diagnosis dan DD benar, memberikan analgetik per oral,apakah tidak sebaiknya memberikan bentuk sediaan yang lebih sesuai dgn kondisi pasien.
STATION IPM 10 IMUNISAS	untuk tindakan karena penuntikan IM sebaiknya jgn pake spuit 1 ml ya..yg lain sdh oke
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Prosedur pengambilan sampel : sekret banyak tidak hanya patokan perlu dimilking atau tidak ya non, tapi juga perlu dibersihkan dlu sekretnya dengan kassa kering atau nggak. Interpretasi benar. Dx : benar. Tx : obat pertama yang dituliskan sediaanya ada ga yg langsung 1 gram mbak Tasya? Disesuaikan dengan penulisan resepnya yaa non dengan syarat harus tahu dlu dosis ada berapa mg utk obat oral tersebut. Obat kedua perlu tidak untuk kasus ini? Buka kembali regimen terapinya yaa ;).
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	kenapa pake duk separo? koq nyuntiknya pake tangan kiri, handling alat jangan pake jari tengah ya, setelah smegma dibersihkan, wajib di desinfeksi lagi dg povidoen area mukosa preputium dan glands penis, waktu release preputium itu dilakukan sungguhan agar perlekatannya lepas, kalo tdk lepas ini yg terjadi yg kamu gunting bukan hanya preputium tapi lapisan dibawahnya juga jadi frenulum di jam 6 tidak kelihatan. baru kontrol perdarahn belum sempat balut, edukasi obat belum
STATION IPM 4 KONSELING KB	Tidak semua pasien paham, suntik itu hormonal, jd disampaikan saja KB suntik. Sebelum menjelaskan dan memberikan kesempatan pasien memilih, jangan lupa memastikan pemahaman pasien. Nah, di akhir memastikan apakah pasien sudah berdiskusi dengan suami. jangan langsung pasien dminta memutuskan yaa, kita menyarankan saja
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Memakai stetoskop kok ditaruh diluar kerudung dik. Pemeriksaan antropometri belum dilakukan. Pemeriksaan leopold 3 belum tepat. Belum sempat pemeriksaan penunjang,diagnosis dan terapi
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	pakai apron dan pasang handuk dulu baru pakai sarung tangan. masase uterus setelah plasenta lahir dan periksa kontraksi uterus.
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	inform consent: oke, persiapan : menyalakan lampu sebaikny diawal karena kamu sudah cuci tangan akhirnya jadi nggak steril, pemasangan iud: lebih hati-hati ketika sudah memakai sarung tangan tidak memegang selimut, mengenai jas dll, belum membuka gel diawal terus sarung tanganya satu sisi dilepas sementara untuk membuka gel dan dipakai lagi? apakah itu tetap steril?, edukasi: oke, profesional: lebih hati-hati, teliti dan memperhatikan prinsip streilitasnya ya dek
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	Persiapan terlalu lama, tdk mengencerkan epinefrin. Bantalan kurang pas. VTP tanpa reservoir kok disambungkan ke O2 sejak awal? Dada tidak mengembang kok lanjut VTP 30 detik? Lupa evaluasi pasca pasang ET, ET terlalu dalam.
STATION IPM 9 ANAK	sudah baik, hanya kurang pada penentuan BB ideal yang seharusnya menjadi pengali dalam menentukan jumlah kalori hariannya.